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令和４年度第１回習志野市介護保険運営協議会会議録 

 

１ 開催日時 令和４年７月２８日（木）午後１時３０分～午後３時 

 

２ 開催場所 習志野市庁舎３階 ABC会議室 

 

３ 出席者 

  【会 長 】 習志野市歯科医師会 会長 齋藤 守 

【副会長】 習志野市薬剤師会 副会長 青木 伸江 

  【委 員 】 淑徳大学 教員 本多 敏明 

         千葉大学 教員 飯野 理恵 

習志野市医師会 吉越 富士雄 

習志野健康福祉センター 副センター長 田中 由佳 

習志野市社会福祉協議会 副会長 田所 喜美子 

習志野市民生委員児童委員協議会 副会長 岡 久郎 

習志野市高齢者相談員協議会 会長 矢作 郁江 

習志野商工会議所 羽生 昌弘 

習志野市あじさいクラブ連合会 副会長 加藤 久雄 

社会福祉法人慶美会 八須 祐一郎 

有限会社アペルト 荒木 時元 

【事務局】 健康福祉部   部長 島本 博幸 

       健康福祉部   次長 海老原 智実 

       高齢者支援課  課長 川窪 一就 

       介護保険課   課長 永田 悦朗 

       健康福祉部   主幹 相原 由美子 

       健康福祉部   主幹 岡澤 早苗 

       高齢者支援課  係長 伊藤 千佳子 

       高齢者支援課  係長 柳生 洋明 

       高齢者支援課  主査 田中 秀俊 

       高齢者支援課  主任主事 西川 明秀 

       介護保険課   主査補 田久保 昌三 

       介護保険課   主事補 西井 蓮 

 

４ 議題 

  日程第 1 会議の公開 

  日程第 2 会議録の作成等 

  日程第 3 会議録署名委員の指名 

  

日程第 4 報告 

（１）習志野市光輝く高齢者未来計画 2021（高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画）に

おける令和 3年度実績評価について 

（２）習志野市高齢者保健福祉計画・第 9期介護保険事業計画策定に係る実態調査について 
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（３）令和 4年度地域包括支援センター（高齢者相談センター）事業計画及び収支予算 

について 

（４）地域密着型（介護予防）サービス事業者の指定等について 

（５）居宅介護（介護予防）支援事業者の指定等について 

日程第 5 その他 

 

５ 担当課 

   健康福祉部 介護保険課 

 

６ 議事内容 

日程第 1 会議の公開 

（齋藤会長） 

本日の会議は、「習志野市審議会等の設置及び運営に関する指針」により、原則公開となってい

る。ただし内容により公開非公開の判断が必要となった際は、その都度お諮りすることとしたいが

よろしいか。 

 

（一同） 

異議なし。 

 

（齋藤会長） 

異議なしと認める。 

本日の内容に非公開事項はない。傍聴人については、定員に達するまで認める。 

 

日程第 2 会議録の作成等 

「会議録の作成等」についてお諮りする。会議録については要点筆記とし、会議名、開催日時、開

催場所、出席者氏名、審議事項、会議内容、発言委員名及び所管課名を記載した上で、市ホーム

ページ及び市役所グランドフロアの情報公開コーナーにおいて公開したいと考えるがこれに異議

はあるか。 

 

（一同） 

異議なし。 

 

（齋藤会長） 

異議が無いようなのでそのとおり取り扱うよう決定する。 

 

日程第 3 会議録署名委員の指名 

会議録署名委員の指名について、飯野委員と田中委員を指名する。よろしくお願いする。 

 

続いて、審議事項がないため、報告事項に入る。 
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（齋藤会長） 

報告事項（1）「光輝く高齢者未来計画 2021（高齢者保健福祉計画・第８期、介護保険事業計画）に

おける令和 3年度実績評価について」事務局から説明を求める。 

 

（川窪高齢者支援課長） 

報告事項（1）「光り輝く高齢者未来計画 2021（高齢者保健福祉計画・第 8期、介護保険事業計画）

における令和 3年度実績評価について」資料に基づいて説明。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（加藤委員） 

介護サービス相談員の派遣という項目がある。新型コロナの関係で進捗がいかなかったとの報告

があった。集団指導についてはメールを活用し研修を行ったとの話があったが、相談員の派遣は

そうはいかないと思う。これからの対応はどのように考えているのか。 

 

（永田介護保険課長） 

介護サービス相談員については、コロナ禍においては施設側の受け入れが難しいとの状況があ

る。家族との面会も難しいような状況のなかにおいても、いざ派遣ができるようになったときに相談

員がしっかり活躍できるように研修を行っている。 

 

（加藤委員） 

 準備はできているということ。 

 

（永田介護保険課長） 

 現状人数も充足しており、体制としてはすぐ対応できる状況である。 

 

（齋藤会長） 

他に質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見なし。 

 

（齋藤会長） 

質疑等無いようなので報告事項（2）「習志野市高齢者保健福祉計画・第 9 期介護保険事業計画

策定に係る実態調査について」事務局より説明を求める。 

 

（川窪高齢者支援課長） 

報告事項（2）「習志野市高齢者保健福祉計画・第 9期介護保険事業計画策定に係る実態調査に

ついて」資料に基づいて説明。 
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（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（本多委員） 

計画書の 40、41 ページにある「地域のボランティア活動による支援を受ける意思」、「地域のボラ

ンティア活動に支援者として参加する意思」の項目について、今回も訪ねる予定か。 

 

（川窪高齢者支援課長） 

 国の調査項目として入っているのであれば入れるし、独自項目であればこの後詳細を詰めて次

回の協議会にて提案する。 

 

（斎藤会長） 

本多委員よろしいか。 

 

（本多委員） 

はい。 

 

（斎藤会長） 

他に質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見なし。 

 

（齋藤会長） 

質問等無いようなので、報告事項（3）「令和 4 年度地域包括支援センター（高齢者相談センタ

ー）事業計画及び収支予算について」事務局より説明を求める。 

 

（相原健康福祉部主幹） 

報告事項（3）「令和 4年度地域包括支援センター（高齢者相談センター）事業計画及び収支予

算について」資料に基づいて説明。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見なし。 

 

（齋藤会長） 

質問等無いようなので、報告事項（4）「地域密着型（介護予防）サービス事業者の指定等につい

て」事務局より説明を求める。 
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（永田介護保険課長） 

「地域密着型（介護予防）サービス事業者の指定等について」資料に基づいて説明。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見なし。 

 

（齋藤会長） 

質問等無いようなので、報告事項（5）「居宅介護（介護予防）支援事業者の指定等について」事務

局より説明を求める。 

 

（永田介護保険課長） 

「居宅介護（介護予防）支援事業者の指定等について」資料に基づいて説明。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見なし。 

 

（川窪高齢者支援課長） 

その他（6）として 1 件追加事項がある。報告事項（6）「地域密着型サービス事業者の選定結果に

ついて」資料に基づいて説明。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（齋藤会長） 

質問等無いようなので、これにて報告を終わる。続いて日程第 5、その他として、事務局より連絡

等あればお願いする。 

 

（永田介護保険課長） 

その他として、次回会議の開催予定は、令和 4年 11月 10日木曜日午後 1時 30分から 3時を予

定している。 

開催場所については今回同様市役所３階ＢＣ会議室を予定している。 

協議会開催日が近づいたら、通知を送付する。お忙しい中恐縮だが、よろしくお願いする。 

その他の事項については、以上である。 
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（吉越委員） 

報告事項（6）についてだが、これからの計画で、開設が 6 年 3 月。評価点数とあるが、これからや

るものを何で評価しているのか。 

 

（川窪高齢者支援課長） 

公募した内容に対して、どのような計画であるかというところを選定委員会にて評価したものであ

る。今回は１者であったため競争はならなかったが、2、3 と複数者であった場合には、点数が高い

ところ、計画の内容がより良いところを選定するということになる。 

 

（吉越委員） 

評価をする基準というのがあるのか。 

 

（川窪高齢者支援課長） 

評価基準はある。様々な角度から提出された計画を評価させてもらった。 

 

（吉越委員） 

始まってみて何かあった場合の責任の所在は。 

 

（川窪高齢者支援課長） 

提案に沿った施行をすれば問題ないが、そでなければわれわれが指導・監督できる立場にあるた

め、計画・提案したものと相違がある等、法人に対し指導・監督を行う。 

 

（吉越委員） 

これから始まるものをどう評価するのか。いままでもこのようなことはあったのか。 

 

（川窪高齢者支援課長） 

12 の項目について評価している。事業の基本理念、基本方針、利用者に対するサービスの考え

方や従事者への対応、過去の同様の事業を行ったことがあるかや財務の状況などを評価したも

のである。 

 

（斎藤会長） 

吉越委員よろしいか。 

 

（吉越委員） 

はい。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見なし。 
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（齋藤会長） 

以上をもって、令和４年度第１回習志野市介護保険運営協議会を閉会する。 

 

 


